

Aussi le Cœur immaculé de Marie ne laisse-t-il point de tels hommages sans y répondre par des bienfaits signalés. C'est le Cœur de Marie qui nous obtient du Cœur de Jésus des faveurs sans nombre, et c'est à son Cœur maternel que nous faisons remonter les milliers et les milliers d'actions de grâces que nos trente et un Messagers enregistrent chaque mois. Que de fois encore n'a-t-on pas écrit :

"La Dizaine du Rosaire et les deux autres Degrés de l'Apostolat ont renouvelé notre paroisse, nos écoles. Depuis l'introduction de la Sainte Ligue du Cœur de Jésus parmi nous, Communions, visites au Saint-Sacrement, Messes, Chemins de Croix, Chapelets, Adorations, tout prospère, tout fleurit."

Au reste, si, dans chaque Degré de l'Apostolat, il y a la *pratique de rigueur*, il y a de plus l'*esprit* de ce Degré; pour le 2^e, la pratique de rigueur est la récitation, dans un esprit apostolique, d'une dizaine du Rosaire; l'esprit de ce Degré, c'est de travailler de toute manière à propager le culte de Marie et de son Cœur immaculé. Apôtres du Cœur de Marie, nous travaillerons ainsi efficacement à établir sur la terre le règne du Cœur de Jésus.

Nous parlerons plus loin de l'organisation du 2^e Degré.

TROISIÈME DEGRÉ : LA COMMUNION RÉPARATRICE.

La troisième prière, c'est la prière de l'âme unie au Cœur de Jésus par la Communion Réparatrice hebdomadaire ou mensuelle.

Au milieu des crimes dont le monde est le théâtre depuis un siècle, pour qui connaît les hideux blasphèmes que des bouches d'enfer vomissent chaque jour, au Canada comme ailleurs, contre Dieu, le Saint Baptême, le T. Saint-Sacrement, &c., l'idée de réparation est devenue l'idée dominante de la piété chrétienne. Au reste, la Communion réparatrice réalise les vœux du divin Maître. Quand il révéla son Cœur sacré à la Bienheureuse Marguerite-Marie, il lui disait : "J'ai une soif ardente d'être honoré et aimé des hommes dans le Saint-Sacrement, et cependant, je ne trouve presque personne qui s'efforce, selon mon désir, de me désaltérer en usant envers moi de quelque retour. Pour suppléer à cette ingratitude, tu me recevras dans le Saint-Sacrement autant que l'obéissance le voudra permettre."

On le comprend, dans la personne de la Bienheureuse, Jésus s'adresse à tous les amis de son Cœur. D'ailleurs, il invite formellement tous ses adorateurs à la Communion réparatrice, et lorsqu'il demande qu'une fête soit instituée en l'honneur de son Cœur sacré, il désire que cette fête soit célébrée "par la communion et par une amende honorable, pour RÉPARER les injures qu'il a reçues pendant qu'il a été exposé sur les autels."

Trente Associés s'engagent à communier en esprit de réparation chacun son jour du mois; ou mieux, sept Associés, chacun son jour de la semaine. On peut cependant participer aux indulgences de l'Œuvre, en choisissant pour jour de communion le premier vendredi ou le premier dimanche du mois, et encore, soit le jour du Patron, soit celui de la communion générale du mois.